

## PRESSEMITTEILUNG

**Köln, 14.03.2018**

### **Schmerzklinik zu Gast im Studio DuMont Schmerz lass nach!**

**Chronische Schmerzerkrankungen und ihre multimodale Therapie stehen am Mittwoch, 21.03.2018 im Fokus der Veranstaltung im studio dumont. Nach einer erfolgreichen ersten Veranstaltung in 2017 ist das Team der Schmerzklinik des St. Franziskus-Hospital nun zum zweiten Mal dort zu Gast.**

So unterschiedlich die Ursachen von chronischen Schmerzen sind, eines haben die Patienten gemein: die Schmerzen führen zu erheblichen Beeinträchtigungen in körperlichen, beruflichen und psychosozialen Bereichen und werden zum bestimmenden Teil ihres Lebens. Eine multiprofessionelle Schmerzversorgung ist für die Patienten deshalb äußerst wichtig.

Die Ursachen chronischer Schmerzen und die Möglichkeiten der stationären multimodalen Behandlung in der Schmerzklinik des St. Franziskus-Hospitals erläutern die Leitende Ärztin Dr. Katrin Empt und der Chefarzt der Klinik für Anästhesie, Intensivmedizin und Schmerztherapie, Dr. Michael Granitzka, am Mittwoch, 21.03.2018 im studio dumont. In einem kurzen Einführungsvortrag „Was ist chronischer Schmerz? Wie wird er behandelt?“ führt Dr. Katrin Empt kurz in die Thematik ein. Anschließend werden Kurzvorträgen die Therapieinhalte (medikamentöse Einstellung, Muskel- und Ausdauertraining, psychologische Einzel- und Gruppengespräche) erläutert und anhand praktischer Demonstrationen (Biofeedback, Eistherapie, etc.) verdeutlicht. Auch ausreichend Zeit für Diskussion, Fragen und Antworten ist eingeplant.

Die Veranstaltung beginnt um 19:00 Uhr im studio dumont, Breite Straße 72, 50667 Köln. Einlass ist ab 18:30 Uhr. Der Eintritt ist frei. Um Anmeldung bei Claudia Effer, Tel 0221 224-2586 wird gebeten.

**Kontakt Presse:**

Katrin Meyer

Unternehmenskommunikation

Schönsteinstr. 63

50825 Köln

Tel 0221 5591-1042

Mobil 0176 10390254

Fax 0221 5591-1022

Mail [katrin.meyer@cellitinnen.de](mailto:katrin.meyer@cellitinnen.de)